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Interceptions de correspondances, des sonorisations et des fixations d’images dans le code
de procédure pénale Algérien
Résumé
Les méthodes de recherches et d’investigations classiques sont devenues inefficaces suite aux
changements des modes opératoires des criminels qui exploitent de nouvelles techniques
scientifiques pour la mise en ceuvre de leurs objectifs. De ce fait, le législateur algérien a fait
appel a de nouvelles méthodes pour rechercher les auteurs des infractions, telles que
l'interception des correspondances, des sonorisations et des prises d’images. Ces méthodes
ont été soumises a un ensemble de contréles afin de garantir le respect de la vie privée. IL est
important de s’assurer du degré de légitimité de [’emploi de ces nouvelles méthodes au
niveau national et international en raison du risque de violation de la vie privée d’une part, et
la nécessité de son emploi pour faire face aux nouvelles menaces, d’autre part.

Mots clés: Correspondances, respect de la vie privée, police judiciaire, communications
téléphoniques, enregistrement vocal, fixation d’images.

Interception of Communications, Sound Recording Systems and Capture of Images in the
Algerian Code of Criminal Procedure

Abstract
Search and conventional investigation methods have become ineffective due to the change of
criminals ‘operating mode based on the use of new scientific techniques to achieve their
objectives. Therefore, the Algerian legislature made use of new methods such as:
eavesdropping, sound recording systems and capture of images and are subject of a set of
security controls to ensure the respect of private life. Thus, it is important to seek the degree
of legitimacy of using these new investigation methods at both national and international
levels due to the risk of violation of private life on one side and the necessity to its use to
thwart this new type of criminality on the other side.

Keywords: Correspondences, respect of private life, police investigation, telephone
communications, voice recordings, image capture.
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